

報告書⑤-1：2023年3月7日 現地校「Chilliwack Secondary School」訪問

今日は現地校「Chilliwack Secondary School」を訪問して、地元中高生との同世代交流。到着するとすぐに先生と生徒たちがWELCOMEの横断幕を掲げてあたたかく歓迎してくれました。ガイダンスを受けた後は校内見学ツアーへ。日本の学校とはまったく違う雰囲気を存分に味わったようです。



報告書⑤-2：2023年3月7日 現地校「Chilliwack Secondary School」訪問

校内ツアー後は現地校で日本語を学んでいる生徒たちや世界各国からの留学生たちといっしょに合同授業を実施。英語での会話にもだいぶ慣れてきた様子で、1対1のインタビューでも楽しそうにコミュニケーションを取る姿が見られました。



報告書⑤-3：2023年3月7日 現地校「Chilliwack Secondary School」訪問

その後も現地校生徒たちとのグループワークや現地校の実際の授業への参加など「Chilliwack Secondary School」に本当に転校してきたような体験をした1日。出発直前には記念撮影や連絡先交換で予定時間をオーバーしてしまうくらいお互いに名残惜しそうな皆さん。同世代間には言葉や文化の壁はまったくないようです。真の国際交流を体感できた貴重な時間でした。

